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张莹莹是热电集团营销公司经理兼“小鲍流动

营业厅”副队长，她睿智，有思路，有感召力。在同

事眼中，她不仅是一位领导，更是一个女汉子，工作

起来风风火火。

每年冬供前的准备工作对“小鲍流动营业厅”

这个集体来说都是一场硬仗，为了给用户提供更好

更方便的服务，要在很短的时间内完成合肥50多

个小区的上门服务，无论是工作难度还是工作强度

都大大超过了人员人数负荷。

张莹莹说，每年这个时候，她们根本就没有星

期六星期天，而且每天都要工作到晚上10点，但没

有人叫苦叫累。

“因工作比较忙，6个月的产假我就休了3个

月，现在孩子1岁半了，但平时也没时间照顾，都是

公婆在帮助带。有时家里也有埋怨，婆婆曾让我辞

掉工作不干了，但婆婆也很心疼我，怕我工作累扛

不住。”张莹莹说，其实每个工作人员都一样，面对

家人的埋怨，大家都没有放弃过，一心为用户服务

的决心没有动摇过。

陈亚林 李尚辉

合肥热电集团“小鲍流动营业厅”正式成立于2009年11月，共有成员53
人，其中女性成员34人。巾帼不让须眉，她们以女性员工特有的睿智、执着，使
“小鲍流动营业厅”在全省公用事业单位中成为“后起之秀”，创造了一个又一个
奇迹，实现了一个又一个新的跨越。

她们都有自己的家庭，每天早出晚归，忙的时候没有节假日，更无暇照顾孩
子和家里的老人。面对家人的“埋怨”，她们始终坚守，一颗一心为用户服务的决
心从来没有动摇过。

鲍瑾在工作中是“小鲍流动营业厅”的队长兼营业大厅

值班长；在家庭中她是一位好妻子、好媳妇、好母亲。

在合肥热电集团营业大厅，前来办理业务和咨询的人排

成队，非常繁忙。在咨询窗口，虽然嗓音嘶哑，但鲍瑾仍一丝

不苟，面带微笑，耐心地向前来办理业务的人员讲解。

作为一名队长，鲍瑾深知自己的责任重大，所以在工作

中，她总是任劳任怨，主动分担，干在别人前边。用同事们的

话说，鲍瑾的人格和精神已经渗透到大家当中去了。

鲍瑾不仅有年迈八旬的公婆要赡养，还有一个长期生病

休学在家的孩子需要照顾，爱人在外打零工，所以家庭生活

十分困难。但在这些困难面前，丝毫没有影响鲍瑾的正常工

作和激情。

“鲍队长在工作和生活中都是我们的榜样，也从不占单

位的一点便宜，鲍队长有时要请假去上海给孩子看病，考虑

到她家困难，在做加班费时大家都会考虑到她，但鲍队长从

来不要。”鲍瑾的同事说。

“我做的是本职工作，不管遇到多大的困难，我一定要把

它做好，其实每天工作忙起来也就忘了家里的事。不过，孩

子一天天好起来，也是我工作的动力。”说到孩子鲍瑾的眼睛

湿润起来。

每天忙起来就忘了家里的事情

6个月的产假只休了3个月

来自小鲍流动营业厅的故事：

面对家人“埋怨”，她们始终坚守

星报讯（记者 祝亮） 今日上午10:00～11：00，

省人大代表、政协委员将做客本报，通过热线电话的

方式和读者进行交流。如果你有好的建议希望代表、

委 员 带 上 省 两 会 ，可 以 拨 打 0551-62620110、

62639564和他们进行交流。

省人大代表李益湘、省政协委员陈飞翔除接听

热线电话外，将现场接受安徽财经网(www.ahcai-

jing.com)的访谈，并进行在线视频、图文直播。读

者可以登录安徽财经网和省人大代表、政协委员进

行交流、互动。同时，大家还可以通过@市场星报，

访问微博 http://weibo.com/scxb 和代表、委员进

行互动。

省人大代表、政协委员
今日做客本报

开通热线电话：0551-62620110 62639564

热线：0551-62610788
邮箱：450255417@qq.com

757850139@qq.com
新浪官方微博：@市场星报
官方微信：scxb123

互动方式：

记者 赵莉 任金如

“合肥争创全国文明城市，能否设个永久性的文明创建办公室，让合肥真正文明起来。”“咱们合肥
能不能像北京一样规划一条环形地铁，方便百姓？”……昨日，本报“我给省长捎句话”热线进入第二
天，火爆再度升级。一条条百姓呼声和建议不时涌来，热心读者一再叮嘱星报记者一定要把这些声音
带到省“两会”上。

“一定要把我们的声音带上‘两会’”
“我给省长捎句话”热线持续火爆

“文明创建”、“地铁建设”等成关注“热词”

热词：文明
合肥能否设立永久性文明创建办公室？

“咱们合肥争创文明城市，是否也应该设一个永久性

的文明创建办公室，让咱们的合肥真正的文明起来。”一

位来自大专院校的刁老师，打进本报“两会”热线后激动

地说，她说自己好多心里话想通过“我给省长捎句话”栏

目说说。

刁老师说，为争创全国文明城市，咱们合肥大街小巷都一

下就变得干干净净的，但是咱们合肥创建文明城市不能搞“面

子”工程，应该时刻保持干净卫生。她建议，文明创建办公室应

该永久设立，时刻都要自查咱合肥的文明程度。

热词：地铁
像北京一样规划建设一个环形地铁线

从合肥规划建设地铁线的消息被媒体报道之后，合肥

乃至全省百姓可谓是无不为之“点赞”，期盼地铁线早日建

成，方便广大市民的公共出行，不久前，媒体又报道了有关

合肥远景规划的15条地铁线路，再次引起市民的关注。

“合肥应该造一条地铁环形线。媒体报道合肥的远景

规划有15条地铁线路，看着每一条复杂走向的线路，为什

么就没有规划一条环形地铁线路，像北京2号环形地铁线

那样，与各个地铁线路均有沟通，方便乘客换乘？”合肥市法

制办的李先生专门给“两会”热线邮箱发来邮件，希望咱合

肥的地铁规划能更便民些。

李先生认为，在咱合肥建一条环形地铁线，既可以减

少百姓的换乘点，政府也可以节约资金，避免浪费。

家有学龄孩子的父母，对于“小饭桌”应该不太陌生，

不少父母没时间给孩子做饭，便选择了给孩子在学校周

边吃“小饭桌”，但“小饭桌”的卫生状况堪忧，家长们有

苦难言，也给附近的居民带来了不少烦恼。

昨日，星报“两会”热线，记者就接到了不少反映“小

饭桌”问题的电话。“我们小区就四栋楼，总共开办了4家

‘小饭桌’，每天学生们一来，周边邻居们就开始反映吵吵

闹闹，并且卫生也让人有些不放心。”家住省城一所小学

附近的王阿姨说。

王阿姨建议：“有关部门应该出面管管这些学生的吃

饭问题，可否考虑在学校里开办‘小饭桌’，卫生问题有保

障，孩子们吃得好，也有人管，还能休息一下。”

热词：“小饭桌”“小饭桌”不卫生又扰民，该管管啦！

家住合肥政务新区常青花园小区的钱先生感觉有些

纳闷：“这么漂亮的绿地，怎么就能被一些人毁掉，用来种

菜，这样也太不妥了吧！”

钱先生告诉星报记者，在他所居住的小区内有一处圆

形大转盘，里面原本种植了桂花树、桃树等绿植，以往走

到这里都会感觉到很舒心，可是现在每每走到这里，就会

闻到难闻的味道，“是因为这里种了很多菜，并且浇菜地

的水味道特别难闻，住在这里感觉十分郁闷。”

类似钱先生郁闷的事情也不少，家住大杨镇的一位市

民反映，很多居民到处乱堆乱放，导致那里的绿植被破坏，

污水到处流。他们希望有关主管部门好好管管，把“菜

地”还原成绿地，给老百姓一个健康绿色的居住环境。

热词：绿化 绿地竟成了“菜地”，不妥吧！

合肥市民李先生说，现在合肥发展速度之快令老百姓

们十分欣喜，但是资源不均的现象也的确存在。

李先生认为，合肥北门岗集16公里到绕城高速公路

的连接线，多年来破破烂烂，也是目前合肥唯一的最差出

城道路，有损咱合肥省会城市的形象。

同时，也有市民认为政府应该均衡配置合肥北大门

的教育、医疗、交通资源。他们反映合肥北门四里河路沿

线区域，小区密集，人流量大，目前没有知名学校，没有

省、市医院，公交线路稀少，给区域百姓生活和出行带来

许多不便。

热词：资源 合肥北大门教育医疗交通资源都很缺

“我是一位企业退休工人，一个月就2000多元的工

资，光吃药一年就花去了一万多，但很多项医保还报不

了，我感觉生活特别困难。”昨日上午，家住瑶海区的聂先

生给本报打来电话，希望医保报销标准能够向他们这样

的困难人群有所倾斜。

与聂先生有同样烦恼的还有钱先生，爱人患有白血

病，光药费一年就需10万多元，并且一分钱都不能报销。

他们希望能将这些问题带到两会上去。

热词：保障 企退工人工资太少 医保报销范围小


